# NEONAZIS GESCHICHTE WERDEN LASSEN!

Altenstadt ist eine der letzten Hochburgen der NPD. Daher findet der sog. "3. Netzwerktag" der NPD-Zeitung "Deutsche Stimme" am 13.05. im Gemeinschaftshaus im Stadtteil Altenstadt-Waldsiedlung statt. Wir wollen über die neonazistischen Umtriebe und Ideologie aufklären und ein Zeichen für Demokratie und gegen Menschenhass setzen.

# FÜR WAS STEHT DIE NPD?

(ZITATE AUS DEM PARTEIPROGRAMM)

## **MENSCHENFEINDLICHKEIT**

"Grundsätzlich darf es für Fremde in Deutschland kein Bleiberecht geben, sondern nur eine Rückkehrpflicht in ihre Heimat."

"Die NPD lehnt die gemeinsame Unterrichtung deutscher und ausländischer Schüler ab, (...)"

## **GESCHICHTSREVISIONISMUS**

"Integration ist gleichbedeutend mit Völkermord."

"Der 8. Mai 1945 war kein Tag der Befreiung, sondern der Niederlage und Besetzung unseres Landes."

#### VERFASSUNGSFEINDLICHKEIT

"Die Systemparteien wollen sich durch Austausch des Volkes an der Macht halten; im Gegensatz dazu strebt die NPD den Austausch der Herrschenden an."

> "Streichung des Grundrechtes auf Asyl."

# **HOMOPHOBIE**

"Homosexuelle Lebenspartneschaften bilden keine Familie und dürfen nicht gefördert werden."

# DIE NPD - EINE NORMALE PARTEI?

### DAS SAGT DAS BUNDESVERFASSUNGGERICHT:

"Die NPD ist verfassungsfeindlich. Sie verstößt gegen die Menschenwürde und ist antidemokratisch, sie will die freiheitlich - demokratische Grundordnung abschaffen, und ihre Ideologie ist wesensverwandt mit der NSDAP. Trotzdem wird die NPD nicht verboten. Denn die rechtsextreme Partei ist schlicht zu unbedeutend, um etwas zu bewegen."

Die Partei wurde trotz der Einstufung als *verfassungsfeindlich* nicht verboten. Die rechtsterroristischen Anschläge und Morde der letzten Jahre zeigen die Folgen dieser menschenfeindlichen Ideologie.

## WAS KÖNNEN WIR ZUSAMMEN DAGEGEN TUN?

Nutzen wir die Chance und zeigen bei jeder Gelegenheit, dass eine verfassungsfeindliche und rechtsextreme Partei von allen demokratisch eingestellten Menschen – von links bis konservativ – abgelehnt wird. Wir sind die Mehrheit.

Stärkt die demokratischen Parteien
– Wetterau Nazifrei –
Nazis raus aus den Parlamenten!

